
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA TV 
Lunes 20 de Abril de 2009 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR.  Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR) 
  

 
 

 
POLÍTICA 
 
Este domingo los panistas eligieron a sus candidatos a gobernador, presidentes municipales y 
diputados locales.  Después de una jornada intensa Manuel González Valle obtuvo el triunfo en la 
elección interna del PAN a la gubernatura del estado. Francisco Domínguez Servién es el candidato 
elegido para contender a la presidencia municipal de Querétaro. (NT) 
 
Ayer por la tarde Manuel González Valle se reunió en el jardín Zenea con más de tres mil panistas a 
festejar su triunfo. En el evento dijo que están unidos y eso es algo que les duele a los contrincantes. 
(NT) 
 
Armando Rivera Castillejos reconoció su derrota durante la elección interna del PAN y el triunfo de 
Manuel González Valle como candidato del PAN a la gubernatura del estado. Agradeció a los 
panistas que creyeron en su causa. (NT) 
 
Entrevista. Manuel González Valle dijo que le dio gusto la participación que fue muy copiosa en 
todos los municipios, y cuando terminó la contienda hubo un gran festejo porque ganó el PAN en el 
sentido de la fiesta democrática. El adherente por primera ocasión tuvo oportunidad de votar por un 
candidato a gobernador. Felicita tanto a Jorge como Armando, quienes hicieron también una 
contienda muy fuerte, muy intensa, de mucha propuesta, cuando terminó la contienda hablaron por 
teléfono y los dos le ofrecieron todo su apoyo, con miras a sumar a este proyecto, que es el de Acción 
Nacional. Afortunadamente no hubo problemas entre los candidatos y al final salieron unidos, lo 
mismo fue cuando contendió con Lupita por la presidencia municipal que al día siguiente ya estaban 
trabajando juntos. Sobre su gobierno humanista dijo que es muy orientado a la persona, que los 
programas y acciones beneficien a la gran mayoría, que ayude a elevar la calidad de vida de todas 
las familias queretanas, en temas como el de seguridad, económico, de desarrollo humano, en la 
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parte educativa, de salud, cultura, deporte, medio ambiente, entre otros, los cuales son temas y 
elementos que ayudan a armonizar la relación en nuestro Querétaro. En la parte de infraestructura 
tienen que seguir apuntalando muy fuerte, en este sexenio su han hecho muchas acciones de 
vialidades, pero hay municipios como Cadereyta, que de Ezequiel Montes a Cadereyta, inclusive 
hasta Vizarrón, tienen que continuar con las prolongaciones de esas vialidades, hay municipios que 
requieren infraestructura hospitalaria, su idea es llevar a nivel estatal lo que es Una mano por la 
salud, que son clínicas móviles, sobre todo a comunidades pequeñas que no tienen acceso a la parte 
de salud. El tema de seguridad también es fundamental, la procuración de justicia, la parte 
preventiva, en fin, hay muchos temas por abordar. Si bien es cierto que un gobierno debe gobernar 
para todos, tiene que ser de manera mucho más puntual para aquellos que no han tenido las mismas 
oportunidades y hay que trabajar para ello sin volverse paternalista. Lo que viene por delante es estar 
muy coordinados con los que quedaron como representantes de Acción Nacional y salir unificados en 
torno a este mismo proyecto que es el que quiere presentar Acción Nacional a la población, a través 
de los diferentes candidatos. Agradece el apoyo de todos pues el trabajo no es de él solo, sino de 
todos los que lo apoyan, incluida su esposa e hijos. Es un reto muy grande y si logra el voto de la 
ciudadanía el 5 de julio, que espera así sea, cree que se pueden hacer cosas muy interesantes, 
independientemente de que hoy hay una situación muy difícil a nivel internacional y Querétaro no se 
puede substraer a esto, pero con la concurrencia de esfuerzos, entre todos, lo pueden sacar 
adelante, en todos los temas. (EL, NT) 
 
Entrevista. Francisco Domínguez Servién, candidato del PAN a la presidencia municipal de 
Querétaro, dijo que el proceso de elección fue democrático, ordenado, limpio y al final de la 
contienda, el partido en 4 horas se unió todo, al contrario de lo que se había venido diciendo hacía 
afuera, de que el PAN estaba dividido y no estaba como antes, se demostró ayer que no era cierto y 
están unidos para ratificar el triunfo de Acción Nacional el 5 de julio. Respecto a su propuesta ahora 
ya como candidato, dijo que ha venido pensando en un desarrollo integral humano, donde se 
desprenden varias acciones, una de ellas es el desarrollo económico y la generación de 
oportunidades, empleos, a través de fortalecer las PYMES, generar proyectos productivos, verán qué 
le toca hacer al municipio y qué le toca hacer a la iniciativa privada y echar a andar los motores 
económicos de la capital, un gobierno totalmente funcional. La seguridad pública es un tema que 
preocupa a las familias queretanas y tendrán que seguir blindando a Querétaro para que la gente se 
sienta segura, con una preparación más profunda de la guardia municipal, va proponer un seguro de 
vida para los policías y un seguro de educación para sus hijos, para exigirles el juego del pellejo. Se 
ocupará en el desarrollo social no paternalista, aunque pareciera que en la capital todo está bien, hay 
en las orillas mucha necesidad en colonias populares, irregulares, y comunidades, hay familias que 
necesitan la mano del gobierno, pondrán lo municipal, los servicios básicos y necesarios y va a tratar 
de crear muchas áreas pequeñas de esparcimiento y deportivas multifuncionales, van a ir a colonias, 
barrios y comunidades. Sus programas van a estar siempre alrededor de la familia, que de ahí nace 
todo. La responsabilidad y el reto son enormes, reconoce que habrá de enfrentar una situación difícil, 
el año que entra el municipio tendrá menos dinero, pero hay muchos proyectos para que los 
capitalinos salgamos adelante. Respecto a su cargo como presidente de la UGR, dijo que el 29 de 
abril por ley hay una asamblea general con los ganaderos y ahí tomarán determinaciones, lo más 
justo es que si lo deje, pero la asamblea es la que manda. Ahora se dedicará a preparar para la 
contienda constitucional.  Esta seguro que el 5 de julio ganará el PAN. Somos una capital y Estado 
envidiable en la paz social y tienen obligación de mantenerla y cree que con eso la ciudadanía les va 
a volver a dar su confianza y ahí está el reto de no fallarles. Quiere ir más allá del miércoles 
ciudadano y ser un alcalde de la calle, ir por lo menos una vez a la semana a caminar a la calle con la 
ciudadanía en las diferentes calle, colonias, comunidades y delegaciones. (EL, NT) 
 
El PRD ya tiene candidato a la gubernatura del estado y a la presidencia municipal de Querétaro. En 
consejo electivo, donde participaron 55 de 84 consejeros, los perredistas votaron por sus candidatos 
eligiendo a José Carlos Borbolla como su abanderado a la gubernatura del estado, mientras que 
Guillermo Félix lo será para la presidencia municipal. (NT) 
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ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El SAT advierte sanciones severas en contra de aquellos contribuyentes que no se encuentren al 
corriente en cuanto a su declaración fiscal. (NT) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Medio millón de niños y jóvenes madrugan nuevamente porque hoy entran a clases, la semana santa 
queda atrás. Junto con los alumnos, 20 mil 895 docentes regresan a impartir clases a los estudiantes 
de nivel básico media y superior. (NT) 
 
Sondeo. La mayoría de los niños usaron sus vacaciones para divertirse y levantarse tarde, mientras 
que la tarea y los trabajos los hicieron a un lado. Lo único bueno de regresar a clases es volver a ver 
a sus compañeros. (NT) 
 
Seguridad pública del municipio de Querétaro implementa un operativo vial para el regreso a clases. 
90 elementos de la dirección de tránsito municipal supervisarán escuelas públicas y privadas, con el 
objetivo de dar fluidez al tráfico, en la entrada de los alumnos con la ayuda de los papás vigilantes. 
(NT) 
 

SOCIEDAD 
Después de un mes, el sábado concluyó la colecta nacional de la Cruz Roja Mexicana, tristemente sin 
llegar a la meta, poco más de 888 mil pesos fue lo que se logró recaudar, falta contabilizar cerca de 
200 alcancías que están en Instituciones. El lunes 27 de abril se darán a conocer las cifras oficiales. 
(NT) 
 
Miles de paseantes abarrotaron la central de autobuses durante el fin de semana con el término del 
periodo vacacional. 48 mil usuarios hicieron uso del servicio de la terminal de autobuses durante el 
regreso de las vacaciones. (NT) 
 
Los bañistas aprovecharon sus últimos días de vacaciones y este fin de semana abarrotaron los 
balnearios. (NT) 
 
Mientras que algunas personas sufren del desabasto de agua potable por diversas causas, otras 
personas han sido agraciadas con este recurso natural desde hace varios años, como lo es el 
manantial de la comunidad del Salitre. (NT) 
 
Habitantes de la colonia Arquitos demandan más seguridad y más presencia policiaca para evitar que 
el robo de vehículos se extienda al robo de casas. (NT) 
 
Un problema muy común en los asentamientos irregulares es la carencia de los servicios básicos, por 
lo que los habitantes optan por robar electricidad a través de los diablitos, lo que representa un 
problema grave para las colonias aledañas ya que sufren de cambios bruscos de voltaje que 
descomponen sus aparatos eléctricos. (NT) 
 
En nuestro país, como en Sudamérica, la falta de oportunidades laborales orillan a muchos a buscar 
más allá de las fronteras, en busca del sueño americano abandonan todo para probar suerte en los 
Estados Unidos. (NT) 
 
Hoy es el día del voceador. Conozca y reconozca esta labor que es para todos los ciudadanos. (NT) 
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El trabajo del voceador entre los carros, es uno de los trabajos más arriesgados, este oficio que lleva 
100 años de existencia es uno de los más nobles e importantes en la cadena periodística, indicaron 
algunos jefes de información de algunos medios de comunicación. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
El centro de congresos y convenciones lleva un avance del 55%. 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cada vez son más las personas que cambian los tratamientos de medicina clínica por la 
homeopática, la cual está compuesta de sustancias naturales y usadas muy frecuentemente en 
pequeñas cantidades. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Diariamente promedio se levantan 200 multas de tránsito en la capital queretana 
 
 


